

La UMH gradúa a 30 personas con discapacidad intelectual - Información - 22/07/2021

La UMH gradúa a 30 personas con discapacidad intelectual

► Los estudiantes han superado un curso de 900 horas sobre tareas auxiliares de oficina y tienda

J.R.E.

■ Una treintena de alumnos con discapacidad intelectual se gradúa en la Universidad Miguel Hernández en dos cursos de competencias para el empleo. El primero de ellos, bajo el nombre «Nanomaster en tareas auxiliares de oficina», se puso en marcha gracias a un programa fi-

nanciado por Fundación ONCE en colaboración con el Fondo Social Europeo (FSE), mientras que el segundo, de «Perfeccionismo en Tareas Auxiliares de Tienda» está promovido por la Cátedra de Discapacidad y Empleabilidad Tempe-APS.

El acto contó con la presencia del rector de la UMHE, Juan José Ruiz; el concejal de Igualdad, Mariano Valera; el director de la Cátedra Tempe-APSA, Antonio Luís Martínez Pujalte; el presidente de FEACEM, Daniel Anibal García y el secretario del grupo Inditex, Óscar García, así como miembros de la Corporación

Municipal y familiares de los graduados.

Desde el Consistorio apuntaron que este tipo de formaciones son básicas para reducir la barrera invisible que sigue existiendo para las personas con discapacidad intelectual.

El rector de la UMH, Juan José Ruiz, aseguró que se tratan de satisfacer las necesidades que demanda la sociedad cada vez más diversa y expuso que seguirán trabajando para conseguir mayores niveles de inclusión educativa y para que todas las personas tengan las mismas oportunidades.



Graduación de personas con diversidad funcional en la UMH.

INFORMACIÓN